

C. Rica será base de ayuda a la "contra"

LPK-8-4-88

Uno de los resultados más importantes de la reunión celebrada ayer en Casa Presidencial, entre el mandatario costarricense doctor Oscar Arias Sánchez y el embajador itinerante norteamericano para los países de Centro América, Morris Busby, fue la solicitud que hiciera el diplomático, a nombre de su gobierno, en el sentido de que nuestro país sea la base de operaciones desde la cual se canalice la ayuda económica, recientemente aprobada por el Congreso de los Estados Unidos.

El presidente Arias al dar a conocer la anuencia de nuestro gobierno para que tal situación se haga efectiva, negó que la misma pueda de alguna manera comprometer la neutralidad nacional.

Arias dijo que esa ayuda de unos 48 millones de dólares, llegará de cualquier manera a Nicaragua, sin importar el país de procedencia. No hay que desconocer, agregó que sobre ese aporte económico hay aceptación de ambos bandos en la vecina nación, ya es el resultado de uno de los acuerdos de Sapoá.

Como es de dominio público, esa ayuda está condicionada a aspectos puramente humanitarios. No solamente se dará dinero a los soldados, sino que se destinarán 17 millones de dólares para auxiliar a los niños de ambas partes en conflicto y que han sido víctimas inocentes de la guerra. No podemos negarnos a ceder nuestro territorio, cuando se trata de una causa tan justa, señaló el mandatario, quien agregó:

"En este campo de la ayuda humanitaria, Costa Rica puede dar un gran aporte, atendiendo niños enfermos, heridos, inválidos, ya que tenemos hospitales que pueden ser orgullo de cualquier país".

ESTADOS UNIDOS NO NEGOCIARA BILATERALMENTE CON NICARAGUA

Por su parte el embajador Busby, dijo luego de la prolongada reunión con el presidente Arias, que cuando las conversaciones entre



No vamos a dialogar bilateralmente con los sandinistas, dijo el embajador itinerante de Estados Unidos para Costa Rica, Morris Busby. (Foto Valerio).

los sandinistas y la Resistencia Nicaragüense tomaron seriedad, el presidente Reagan, tomó la decisión de establecer negociaciones con los gobernantes de nuestro país vecino.

Pero de ninguna manera estas negociaciones serán bilaterales, sino que, de llegarse a ellas, lo haremos con los cinco países centroamericanos.

Busby comentó que tales conversaciones podrían concretarse una vez finalizado el día-



Luego de la prolongada reunión sostenida ayer en la casa de gobierno de El Zapote, conversan (de izquierda a derecha), el embajador itinerante Morris Busby, el embajador Deane Hinton, el Ministro de la Presidencia Rodrigo Arias y el Presidente de la República, doctor Oscar Arias Sánchez. (Foto Valerio).

logo entre contras y sandinistas y que rematará con un encuentro en Managua. Así habrá mayores elementos de juicio. De cualquier manera, habría que esperar el momento oportuno, el cual todavía no se ha dado.

Es muy temprano aún para señalar fechas acerca de una reunión entre los Estados Unidos y los países centroamericanos, así como hablar de agendas para la misma, recalcó el embajador itinerante.

RESPECTO A LOS ACUERDOS DE SAPOÁ

Refiriéndose a la reunión con Busby, el presidente Arias, comentó que se habló en extenso, como es normal, sobre la situación en Centro América. Le expresó al embajador Busby, la satisfacción por lo que ha venido sucediendo en nuestra región así como la necesidad de apoyar los acuerdos de Sapoá.